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Anpassung des Richtplans; Festsetzung eines Golfplatzes in Rheinfelden 

Frau Präsidentin,

Herr Regierungsrat,

geschätzte Anwesende,

Bereits seit 1999 ist westlich der Brauerei Feldschlösschen eine 

Driving Range in Betrieb. Diese, zwischen Eisenbahnlinie und 

Autobahn liegende Anlage soll nun auf ca. 22 Hektaren vergrössert 

und zu einer 9- Loch- Golfanlage ausgebaut werden. Die dafür nötigen 

Parzellen, gehören zum Teil einem Mitinitianten und der 

Ortsbürgergemeinde Rheinfelden welche diese in langfristigen 

Pachtverträgen zur Verfügung stellt. Auch durch die von uns 

bewilligte neue Haltestelle der Regio- S-Bahn im Augarten, in 

unmittelbarer Nähe zur geplanten Anlage, wird diese mit dem 

öffentlichen Verkehr gut erschlossen. Obwohl im Umkreis von rund 

30km. verschiedene Golfanlagen (auch auf deutscher Seite) geplant 

oder schon in Betrieb sind, ist diese hier vorliegende Anlage sicher 

eine Bereicherung für den Kur- und Badeort Rheinfelden. Dass mein 

Antrag in der Kommission, dass die Golfanlage mit einer ökologischen 

Aufwertung verbunden und insbesondere die überregionale 

Vernetzung der Tier- und Pflanzenwelt gewährleistet bleiben muss, 

einstimmig aufgenommen wurde, freut die SP und mich besonders. In 

den nachgeordneten Verfahren ist auch darauf zu achten, dass durch 

eventuelle Erdbewegungen, kein weiterer Wasserverlust beim 

Weiherhaldewald entsteht. Dieser soll wieder Bruchwald- Charakter 

erhalten. Auch ist darauf zu achten, dass in der Nähe, im Zuge des 

Autobahnneubaus und der Erstellung der neun Zollanlage 

Rheinfelden erstellten Wildtierkorridore und Wildtierpassagen, keine 

Beleuchtungsmasten erstellt werden. Dies zum Schutz und zur 

Erleichterung der Querungen und Wanderungen der Tiere. – Mit 

diesen Bemerkungen stimmt die SP- Fraktion dieser Vorlage zu und 

unterstützt auch den Antrag der Regierung, dass sollte die Golfanlage 

nicht innert 5 Jahren realisiert sein, die Richtplananpassung wieder 

aufgehoben wird.

Besten Dank.

Roland Agustoni

Magden 


